

Había abusado de una alumna

Maestro doce años a prisión

◆ **BROWN CASTILLO**

Corresponsal de La Teja

El maestro de una escuela en la zona Sur del país, un hombre de apellido Fernández, fue condenado ayer a 12 años de prisión por abusar de una alumna.

La condena fue dictada por el tribunal penal de Osa al comprobarse que Fernández, en varias ocasiones, le tocó las partes íntimas a la menor, quien declaró ante el tribunal lo que el hombre le hacía al punto de que en una oportunidad la dejó encerrada en el aula.

El hombre había sido condenado por la misma causa en 1995 por un tribunal de Pérez Zeledón.



BROWN CASTILLO PARA LT

El maestro fue condenado ayer en la mañana.